

## Entrega de diplomas a estudiantes mexicanos en HEG de Friburgo

Friburgo, Suiza  
26 de junio de 2015

El viernes 26 de junio se llevó a cabo una ceremonia de entrega de diplomas a estudiantes del Tecnológico de Monterrey en la *Haute École de Gestion (HEG)* de Friburgo.

Un total de 24 estudiantes mexicanos concluyeron con éxito cursos de Administración Financiera y de Emprendimiento, al amparo del acuerdo de cooperación suscrito recientemente entre la HEG y el Tecnológico de Monterrey para fortalecer los intercambios académicos entre ambas instituciones.

La ceremonia de entrega de diplomas fue copresidida por el Director de la HEG, Dr. Rico Baldegger, y el Embajador Jorge Castro-Valle K., quien felicitó calurosamente a los estudiantes y les deseó mucho éxito en la continuación de sus estudios en México.

-ooOoo-

